

## 『私たちの主張～未来を創造する建設業～』において 紀伊保氏が国土交通大臣賞を受賞しました

国土交通省と建設産業人材確保・育成推進協議会（事務局；（一財）建設業振興基金）では、毎年度、建設業の役割や重要性について理解と関心を高めるため、建設業に従事する社会人等を対象とした作文コンクールを実施しており、今年度は応募総数 503 作品の中から当協会から推薦しました紀伊保氏（矢作建設工業㈱）の作品「俺…、感動している」が国土交通大臣賞を受賞しました。

平成 29 年 10 月 6 日（金）国土交通省大臣室において表彰式が実施され、石井国土交通大臣から表彰状、記念品を授与され、他の受賞者の皆さん方とともに石井大臣と記念撮影および懇談されました。

引き続き、「優秀施工者国土交通大臣顕彰式典」において建設マスター、建設ジュニアマスター受賞者約 500 名を前に、ご自身の受賞作品を感情表現豊かに心を込めて朗読され、たくさんの拍手をいただきました、

ここに改めてお祝い申し上げます。おめでとうございます。

### ● 当日の様子



石井国土交通大臣から表彰状授与



石井大臣との記念撮影



受賞者の皆さんと



石井大臣との懇談



受賞作品の朗読



式典会場の様子

受賞作品はこちらからご覧いただけます。

[http://www.yoi-kensetsu.com/shigoto/h29\\_opinon/opinion02.html](http://www.yoi-kensetsu.com/shigoto/h29_opinon/opinion02.html)